

Mi recomienzo, después de dos años.

Anna Lechuga



Image not found.

# Capítulo 1

18/10/17

*Ha pasado un tiempo desde que escribí aquí, casi dos años, hace dos días cumplí 16 años, estudio el Bachillerato. Y esta, es mi nueva historia.*

*Recuerdan todos esos escritos de mi madre, mi padre, y mi hermano? JAJA, pues, ahora es muy distinto, ahora amo a mis padres, no están conmigo, ya que mi madre tiene que cuidar a mi abuela materna algo lejos de la Ciudad de México, mi padre tiene que trabajar, mi hermano vive con su novio, sisi, ya tiene novio, nos llevamos muy bien, cada fin de semana los veo.*

*Salí de la secundaria hace poco de 3 meses, y no estuve muy contenta con el resultado, ya que no quedé en mi primera opción, pero al menos sigo estudiando c:. Mis abuelos siguen con buena salud, aunque, cada vez están más cansados, mi tía Rosario, ya no vive con nosotros, mi primo Habid sigue aquí, y se podría decir que en los últimos días he logrado acercarme un poco más a él.*

*Sobre mis calificaciones, el tercero de secundaria lo saqué con 9.1, a diferencia del 2do de secundaria, donde yo, estaba con mi onda medio suicida. Ya no me autolesiono, dejó de gustarme, no tengo tiempo, la escuela me tiene algo atareada jaja y pues bueno, ya no le veo sentido a toda esa mierda.*

*¿Recuerdan a Antonio?*

*Pues nos hicimos novios, recuerdo que antes, nos daba un tipo de ataque cada vez que nos acercábamos el uno al otro jaja, pero con el tiempo, y mucho, mucho esfuerzo lo conseguimos, estamos juntos desde el 17 de Diciembre del 2016, conoce a mi familia, lo aceptan, y la verdad le tengo mucha fé a lo nuestro, probablemente el que esté leyendo esto, pensará "Es amor de niños, secundaria, pasajero", y podrá tener razón, pero es que se siente tan real, que, joder, no tengo palabras para describirlo. Ahora estudiamos en escuelas diferentes, o sea, que ya no nos vemos diario, y me he llegado a sentir mal por eso, he llorado, por que como toda adolescente, tengo todas las hormonas a flote, las emociones las siento multiplicadas por 10, estaba tan acostumbrada a verle diario, pensar que está con personas nuevas a veces me desespera, pero sigo confiando en él como hace dos años, todo sigue igual, o mejor.*

*Me hice amigos nuevos, y aunque a veces me da el bajón, estoy muy orgullosa de mí, quise volver a escribir aquí por que había olvidado lo que se sentía expresarse libremente, sin que alguien te critique, te conozca, o*

*algo.*

*Me alegra haber salido de esa etapa tan toxica a la que estaba sometida, ligada, yo que sé, me he librado de perosnas que no me ayudan, y es como quitarse de una carga enorme.*

*Tengo que confesar que hace un rato me sentía algo triste, ya que reprobé varias materias, pero ojalá todo mejore.*